
Публичный доклад директора школы за 2014-2015 учебный год 

Предлагаем вашему вниманию Открытый информационный доклад, в котором представлены 

результаты деятельности школы за 2014-2015 учебный год. В докладе содержится информация о 

том, чем живет школа, как работает, какие у нее потребности, чего она достигла. 

Школа № 13, расположенная в Златоустовском городском округе, была основана в 1976 году. 

Образовательное учреждение имеет государственную лицензию на ведение образовательной 

деятельности (2011 год) и свидетельство об аккредитации сроком на 12 лет (2012 год). В настоящее 

время школа имеет статус общеобразовательной и включает в себя три ступени: начальное общее, 

основное и среднее (полное) общее образование. Направление работы школы вполне согласуется с 

нормативной документальной базой российской образовательной системы. 

     Генеральной целью развития нашей школы  в 2014-2015 учебном году являлось создание 

оптимальных социально-педагогических условий  для формирования и самореализации духовно 

богатой , толерантной, физически здоровой, граждански сознательной, социально-активной 

личности. 

      Задачи, реализуемые педагогическим коллективом в 2014-2015  учебном году созвучны 

задачам программы развития школы: 

1.Ступенчатый переход на новые образовательные стандарты. 

2.Поддержка талантливых детей. 

3.Повышение качества учительского корпуса. 

4.Сохранение и укрепление здоровья школьников. 

5.Усиление роди органов  общественного самоуправления в деятельности школы. 

6.Развитие материально-технической базы школы. 

7.Реализация программы гражданско-патриотического воспитания школьников, профориентации.  

 

Ресурсное обеспечение и материально-техническая база 

В школе оборудованы 20 учебных кабинетов, в том числе кабинет технологии, швейная 

мастерская, столярная и слесарная мастерские,  спортивный зал, актовый зал, библиотека,  кабинет 

информатики.  В отдалении от школы оборудована спортивная площадка для занятий спортом.  

  Одним из важнейших показателей финансовой деятельности школы является исполнение 

бюджета. В 2014-15 г.г. бюджет исполнен на 100%. Сумма выделенных денежных средств на 

выполнение муниципального задания с 1 января 2015 года составила 7562131,83 руб. в т.ч.:  

- фонд заработной платы за 2015 год  составил  3945296,54рублей (в т.ч заработная плата 

педагогических работников3261612,27 руб., что составляет 83% от общего фонда оплаты труда, 

стимулирующие выплаты и премии выплачены в сумме 124585,53 рубля ), 

-  выплачено налогов  – 155596 рублей (налог на имущество) рублей.  

- телефон и пользование Интернетом произведена оплата в сумме  8877,80 рублей в т.ч. за счет 

собственных средств 5170,00 (из внебюджета) рублей.  

 содержание здания и внутренних помещений (вывоз мусора,  оплата АПС, обслуживание 

теплового узла, противопожарные мероприятия и т.д.)  в сумме 115037,68рубля в т.ч. за счет 

собственных средств 23956,80 рублей.  

- электроэнергии потреблено на сумму 88907,03 руб.  

- водоснабжение обошлось школе в сумме 13305,98 руб.,  

- теплоснабжение – 1409539,33 руб.  

За 2014-2015 учебный год за счет привлеченных средств были произведены следующие расходы: 

- аттестация рабочих мест (СОУТ) -20 400,00 рублей; 

- обслуживание теплового автоматизированного узла 77777,00 рублей. 

- ремонт кровли - 232 тыс. руб. 

 

                    Анализ финансово-экономической и хозяйственной деятельности выявил следующие 

проблемы: 



 Отсутствие финансирования таких статей бюджета, как текущий ремонт, обслуживание 

электроустановок, обслуживание тревожной кнопки, обслуживание оборудования, 

дублирующего сигнал на пульт пожарной охраны, командировочные расходы, учебно-

методическая литература, подписка, приобретение программного обеспечения. Оплата 

Интернета и за телефонную линию  часто производится за счет внебюджетных доходов или 

из зарплаты директора. 

              Учебный фонд библиотеки постоянно обновляется:  за 2014-2015 гг. количество учебной 

литературы увеличилось на 78  экземпляров. 

За 2014- 2015 гг.  значительно укреплена материальная база школы: 

- приобретены наглядные пособия по ООМ для начальной школы на сумму 13498,50 рублей. 

-проведѐн частичный ремонт спортивного стадиона на 100000, 00 рублей - отсыпка беговой 

дорожки,  прыжковая яма, демонтированы незаконные постройки, которые использовались 

молодѐжью для распития спиртных напитков, курения и т.д. -проведѐн ремонт спортивного зала на 

сумму 600 тыс. рублей в рамках областной акции "Добрые дела" (демонтировано и установлено 

окон на сумму 177 тыс. руб., отремонтированы разделки, произведена замена дверей, установлено 

уличное освещение, произведена покраска стен. пола и потолка, будет заменена  защитная сетка) 

- проведен ремонт в столовой на сумму  30000,00 рубль; Постелен противопожарный ленолиум, 

произведена замена внутренних дверей, выкрашены потолки и стены во всех помещениях 

столовой, обновлены мойки. Помощь в ремонте столовой оказал начальник Златгазстроя- Агзамов 

Вадим Гамалетдинович. 

- проведен ремонт отмостки у кабинета  обслуживающего труда (дождевая вода  просачивалась в 

электрощитовую) С материалами помогли Агзамов В.Г. и Сурков В.В. Помощь в восстановлении 

отмостки оказал Кураксин Анатолий.  

- проведѐн капитальный ремонт крыши над интернатом на сумму- 238581,00 руб. 

- произведен выборочной ремонт кровли на сумму-13000,00 руб. Помог с материалами 

Златгазстрой, для выполнения ремонтных работ привлекались  педагоги Евсейчиков Р.А., Струков 

С.И., рабочий Мигунов Ю.А. 

-произведена замена уличного освещения родителем 6 класса Пономарѐвым А.П.  Деньги на 

приобретение прожекторов были выделены депутатом Терентьевым А.С. -15000,00 рублей 

-проведена пожарная сигнализация в актовом зале школы на сумму 69481,00 руб. Средства 

выделены депутатами Гусевой и Ганеевым. 

-выкрашены противопожарной краской стены и  полы в некоторых учебных кабинетах и во всех 

рекреациях за счѐт спонсорской помощи организации Златгазстрой (Агзамов В.Г.) на сумму -

35000,00 руб., предпринимателей с. Куваши (4 тыс. руб.- Пронин Ю.М., ИП Ибраева, ИП Еськина)  

и пос. Тайнак (5 тыс. руб. помогли Исламутдинова и Селитраль), выпускника Воронина., депутата 

Терентьева-1500,00 руб, Класс-авто-3000,00 руб. 

-отремонтирована в здании  интерната комната для музея школы, помощь в привлечении средств 

на эти цели оказали члены Совета школы (помогли предприниматели с.Куваши, ИП Анюхина.) 

-демонтированы на 2 этаже здания устаревшие электропровода, остальные же уложены в кабель-

каналы. 

-отремонтирован кабинет директора, секретарская, учительская за счѐт средств  самих сотрудник. 

-отремонтированны колонны и крыльцо, выкрашен фасад здания (с песком помог Сурков В.В.)  

-произведена замена тепловых труб в подвале интерната, помощь оказал Жилкоммунсервис, 

Сурков В.В. 

-проведѐн ремонт электроплит в столовой на сумму 20000,00 рублей из внебюджета, приобретены 

бокалы, клеѐнка на столы на сумму 4250,00 рублей, приобретѐн холодильник на сумму 19999,00 

рублей также на внебюджетные средства. 

-приобретена ткань для актового зала, из которой Черняева Л.Ф. сшила лабрикены на окна, 

Шабалина И.Н. сшила шторы на заднюю стенку сцены. Часть ткани ушло на украшение сцены. 

-произведена  замена аварийных светильников ( они вышли из строя) и электропроводки в  

хозпомещениях актового зала и на запасном выходе актового зала  за счѐт средств, выделенных 

Златгазстроем. 



Надо сказать, что самыми большими сложностями, с которыми мне пришлось столкнуться: найти в 

короткий срок спонсоров, готовых помочь школе; доставка всех строительных материалов (чаще 

всего на собственном авто и без помощи); проведение ремонта силами 2-х техничек, рабочего  и 

завхоза.  

      К сожалению, не откликнулись на просьбу о помощи индивидуальные предприниматели пос. 

Центральный. 

              Хотелось бы отметить, что большая работа была проведена классными руководителями и 

родителями по ремонту  учебных кабинетов. Для ремонта кабинетов привлечено родительских 

средств 38832,00 рубля. Абсолютно по-новому и современно выглядят сегодня кабинеты 

географии, химии, кабинеты начальной школы. На базе этих кабинетов трудились от 8 до 10 

родителей. Большое спасибо всем родителям, которые не только нашли возможность оказать 

благотворительную помощь на ремонт кабинета, но и помогли сделать ремонтно-строительные 

работы, выполняя их даже по вечерам в течение недели.  

Несмотря на то, что школе помогают действующие депутаты, кандидаты в депутаты, родители, 

индивидуальные предприниматели, средств  не хватает на то, чтобы  здание и помещения школы 

соответствовали требованиям  пожарной безопасности, требованиями САНПИН.  Во всех 

помещениях школы ветхие рамы, стѐкла со вставками есть практически во всех помещениях,  

старые светильники  и внутренние двери требуют замены, в туалетных комнатах 1 и 2 этажа 

требуется капитальный ремонт; требуется замена тепловых труб и радиаторов; течѐт мягкая 

кровля. Это лишь малая часть тех проблем, которые я озвучила, их гораздо больше и они 

наслаиваются как снежный ком. Решать эти проблемы, конечно же, придѐтся, привлекая все 

возможные способы. Хотелось бы, чтобы и родители , и выпускники школы, и члены совета 

школы стали первыми помощниками в решении этих проблем.  

В школе функционирует 33 компьютера 2010-2015 г. выпуска,  остальные выпущены раньше и 

технически устарели. На компьютерах не  установлена контент-фильтрация в связи с отсутствием 

средств. 18 компьютеров подключены в локальную сеть и Глобальную сеть Интернет с помощью 

модема; скорость доступа к сети Интернет в общеобразовательной организации от 1 до 2 Мбит/сек 

; стоимость абонентской платы за 1 месяц использования сети Интернет в общеобразовательной 

организации 1241,60руб/мес.; провайдер - компания Ростелеком.   

В 2014-2015 учебном году приобретено 32 лицензии Касперского 6.0 сроком действия на 1 год. 

Для компьютера с РИС ОГЭ  и ЕГЭ приобретено  в ООО "МКУ Аста -информ" программное 

обеспечение на сумму 26990,00 рублей.  

 

Техническая оснащенность 

 

 2014-2015 

Число компьютеров в школе 33 

Число компьютеров,  используемых в образовательном процессе(из них): 

Количество административных компьютеров 

29 

4 

Количество учеников на 1 компьютер 5 

Количество компьютерных классов 

 

1 

Количество компьютеров в  стационарных компьютерных классах 14 

Количество ноутбуков 6 

Количество интерактивных досок 1 

Количество электронных учебников 0 

АРМ учителя 9 

АРМ библиотекаря 1 

Компьютеров в локальной сети 15 

Компьютеров в глобальной сети 18 

Конструкторов ЛЕГО 2 



Количество сканеров 3 

Количество принтеров 4 

Количество МФУ 2 

В 2014 -2015 учебном году было приобретено: 

- антивирус Касперского 0.6.  

-1 АРМ 

-планируется приобрести проектор на 19990,00 рублей в 3 квартале 2015 года 

 

В 2014-2015 учебном году в школе активно шло освоение электронного журнала. Все 

показатели по сравнению с предыдущим годом возросли.  

Увеличилось выставление текущих оценок и процент выставления домашнего задания. Возрос 

процент обращений к системе родителей и учеников. Добиться сдвигов в этом направлении 

удалось за счѐт  системного мониторинга работы учителей в системе, мониторинга обращений 

родителей и учеников к электронному журналу, выхода администрации школы с этим вопросом на 

общешкольные собрания, обсуждение  проблем работы в сетевом городе на совещаниях при 

директоре  и планѐрках.  Хотелось бы сказать о том, чтобы каждый родитель с большей 

ответственностью работал с электронным журналом. 

     Санитарно-гигиенические и эстетические условия регулируется Санитарно-

эпидемиологическими требованиями к условиям и организации обучения в общеобразовательных 

учреждениях «Санитарно-эпидемиологические правила и нормативы СанПиН 2.4.2.2821-10», 

которые направлены на охрану здоровья обучающихся при осуществлении деятельности по их 

обучению и воспитанию в общеобразовательных учреждениях.  Учащиеся школы обучаются в 

одну смену. Большинство учебных кабинетов оборудованы новой мебелью, кабинеты начальной 

школы – регулируемыми по высоте партами, классные доски в этих кабинетах имеют локальное 

освещение, на окнах оборудовано затемнение. Во всех кабинетах своевременно производится 

ремонт с использованием сертифицированных материалов. Комфортность пребывания в школе 

обеспечена эстетикой и культурой содержания всех помещений школы. Коридоры оформлены 

благоприятными тонами красок, живыми цветами, информационными стендами. Туалетные 

помещения оборудованы самодельными  кабинками, кафельные стены и плиточный пол  

обеспечивают доступную гигиеническую обработку. Отопительная система, системы 

водоснабжения и канализации постоянно поддерживаются в исправном состоянии. В школе 

используется естественная вентиляция, в течение учебного времени обеспечен требуемый 

тепловой режим. Произведена замена уличного освещения по всему периметру школы, и даже, 

над выходом из спортивного зала и над входной дверью центрального входа. 

Проводились по договору с ОО "НИКА" работы по дезинсекции, дератизации. 

Проблемы: 

- не оборудованы новой мебелью 4  кабинета: географии, химии, физики, математики 

-в большинство кабинетов требуются новые книжные шкафы и полки 

-не имеют локального освещения  кабинеты: истории, физики, русского языка, химии, географии, 

иностранных языков, технологии 

-Во многих кабинетах нет затемнения, только тюль (физика, история, математика, русский язык, 

технология) Маскитных сеток нет ни в одном кабинете. 

- Проекторы, имеющиеся в классах не  имеют подвесы (только в Автоклассе). Для удобства 

пользования и безопасности желательно все проекторы подвешивать к потолку, над этим надо 

работать 

-требуется замена ламп в кабинете технического труда, они морально устарели  

-требуется ремонт мягкой кровли  перехода из основного здания в здание Интерната  

-требуется ремонт крыши актового зала 

-требуется ремонт поручней на лестничной клетке (сварка)  

-требуется замена банкеток на всех этажах( у нас они самодельные и страшные) 



Медицинское сопровождение учащихся  осуществляется по договору с Городской больнице №2 

города Златоуста.  Мед обслуживание осуществляет медсестра врача общей практики  Вишнякова 

Л.А.  

Проблемы и задачи данного направления деятельности: 

 не ведѐтся  текущий контроль за состоянием здоровья обучающихся, поскольку в штате 

школы нет медика 

 медиком не ведѐтся   контроль над организацией питания, соблюдением государственных 

санитарно-эпидемиологических правил и нормативов  при осуществлении образовательной 

деятельности.   

 В школе отсутствует лицензированный медицинский кабинет ( в плане-2016 год) 

 

1. Общественное питание 

Школьная столовая является структурным подразделением школы, она не ведѐт самостоятельного 

баланса, не имеет собственного расчетного счета в банке, не имеет своего Устава, не является 

юридическим лицом. Это полностью хозрасчетная организация, обеспечивающая свою 

жизнедеятельность только из собственной выручки, из которой выплачивается заработная плата, 

налоги, производится закуп продуктов, частичный ремонт, установка и замена окон, моющих и 

чистящих средств, посуды и мелкого оборудования.  

    В 2014-2015 учебном году мы  самостоятельно организовывали питание школьников, без 

привлечения сторонних организаций питания. С сентября месяца администрация школы  

приложила все усилия к тому, чтобы средства, поступаемые за организацию питания были 

прозрачными. Деньги за горячее питание (родительская плата) классные руководители сдавали 

бухгалтерию школы, и мы имели возможность контролировать  расходование этих средств. Оплата 

по договорам за поставку продуктов, приобретение моющих и чистящих средств, выплата 

заработной платы осуществлялось через бухгалтерию, без нарушений. Родительская плата за 

питание на неделю и  проблемы в организации питания обсуждались на заседаниях  

общешкольного родительского комитета дважды в год. В конце мая вынужденно произведена 

смена повара и помощника повара.  В летний период директором школы проведена работа по сдаче 

в аренду помещений и оборудования  столовой в аренду Корпорации детского питания "Продис", 

что на наш взгляд, позволить  обеспечить 100% охват учащихся питанием.  

    В течение всего года велась в систем работа по организации льготного питания. С марта 2015 

года, по распоряжению Главы, изменились условия  постановки детей на льготное питание. На 

данный момент 5 родителями предоставлены справки из Центра, 8 учеников по болезни отнесены к 

льготной категории, 18 учеников определены нами. как дети, находящиеся в сложной жизненной 

ситуации.    Основная проблема, которая на сегодня стоит перед администрацией школы и 

классными руководителями- обеспечить 100% охват учащихся питанием. 

Обеспечение  образовательного процесса 

В 2014-2015 учебном году в педагогический состав МБОУ «СОШ №13» входило 16 педагогов (+ 

директор школы).По совместительству в школе работали 2 педагога:  учитель музыки Новикова 

Е.П. и учитель русского языка Тахавиева Е.Н.   

88 % педагогического коллектива – учителя с большим стажем работы (от 20 лет и выше), в 

коллективе – 12 пенсионеров,  молодых специалистов нет. Таким образом, 94% педагогов имеют 

предпенсионный и пенсионный возраст. 

Качественный состав педагогических кадров школы по уровню образованности 

Все 17 педагогов школы    имеют  высшее профессиональное образование.  В течение года 

педагоги школы (4 чел. – 23,5 %) повышали профессиональное мастерство через прохождение 

курсов повышения квалификации на базе ЧИППКРО: 

   В течение учебного года прошла  аттестацию на 1 категорию    Ягафарова В.Н. Прошѐл 

аттестацию на соответствие занимаемой должности в январе 2015 года директор школы Струкова 

Е.С. в форме собеседования по вопросам и защиты программы развития школы до 2018 года. 



Количество педагогов с высшей категорией  одинаково – 4 чел.,   1 категорию имеют 13 педагогов, 

со 2 категорией педагогов нет. 

 

      В 2014-2015 учебном году школа была обеспечена педагогическими кадрами на 83%. На конец 

учебного года имелись  вакансии  учителя русского языка и литературы, музыки, изобразительного 

искусства.    

Создание безопасных условий для  перевозки  учащихся на школьном автобусе: 

На безопасную перевозку учеников выделены деньги в размере 1.177.677,28 рублей ( в 2014-2015 

году- 1.187.572,80 руб. рублей.) 

Перевозка осуществлялась МУП "Автохозяйство ЗГО"  

Проблемы: 

-несвоевременное выделение средств администрацией округа на транспортные услуги (нас часто 

возили в долг) 

-отсутствие возможности вывозить учащихся школы и педагогов в г.Златоуст на олимпиады и 

конкурсы, на эти цели  средства не заложены 

В июле 2015 года автобус передан в другую автотранспортную организацию, но подвоз учеников 

будет осуществляться в 3 рейса. Поскольку количество приезжих учащихся увеличилось. 

В настоящее время в МБОУ "СОШ №13"  функционируют следующие коллегиальные органы 

управления: 

 Общее собрание работников учреждения 

 Педагогический совет 

 Совет учреждения 

Совет школы представлен 10 членами: 3 от родителей, 3 от учителей, 3 от учеников,  1 от 

администрации.  В 2014-2015 учебном году Совет школы провел четыре заседания, на которых 

рассмотрел следующие вопросы: принятие положений о школьной форме, об обеспеченности 

учебниками; об использовании средств выделенных на ремонт спортивного зала; об организации 

питания в школе, о привлечении средств на ремонт музейной комнаты, посвящѐнной истории 

школы; принятие программы развития школы до 2018 года. Я благодарю всех членов Совета 

школы за работу в Совете, посещение всех заседаний совета и участие в реализации решений, 

принимаемых советом на заседаниях. 

          В декабре 2014 года была разработана программа развития школы, которая была рассмотрена 

и принята на заседании Совета школы, на педагогическом совете, утверждена приказом директора 

и прошла благополучно экспертизу в МКУ Управление образования, введена в действие.  

Программа развития школы  на период до 2018 года содержит направления, задачи и приоритеты 

образовательной деятельности МБОУ "СОШ №13". 

    В июле 2015 года приведѐн в соответствие с Законом "Об образовании в РФ" №273 ФЗ - Устав 

школы, зарегистрирован в налоговой, буде размещѐн на сайте. Подготовлены документы для 

переоформления свидетельства об аккредитации. 

         В 2014-2015 учебном году школа выполнила Муниципальное задание не в полном объѐме. 

Это показатели качества в основной школе, 1 выпускник 9 класса и 1 выпускник 11 класса не 

прошли ГИА, буду сдавать в сентябре повторно, они не получили аттестат соответствующего 

образца; охват питанием. 

20 августа 2015 года вышло распоряжение Главы округа о присоединении НДШС №27 к нашей 

школе. Процесс реорганизации будет проходить в течение 3-х месяцев до 1 декабря. С 1 декабря  

мы будем заниматься и дошкольным образованием.  

Школа была и остаѐтся обучающим учреждением, именно в обучении лежит сфера еѐ 

зримой ответственности. Поэтому одним из основных показателей эффективности работы 

образовательного учреждения является качество обученности учащихся. 

В начальной школе на конец 2014-2015 учебного года обучалось  56 учеников.  100% 

учащихся  успевают и переведены в следующий класс. На конец года во 2-4 классах – 40 человек, из 



них успешно окончили учебный год (без троек)   19 человек. Процент отличников в начальной 

школе самый высокий за последние 8 лет. Оставленных на повторное обучение нет, условно 

переведенных учащихся – нет.     (Слайд) 

     В основной  и старшей   школе на конец 2014-2015 учебного года  обучалось    103  человека. 

Успешно окончили год (без троек) –  21 ученик, что составило   20%. Сравнительные данные 

показывают, что  % учащихся, окончивших учебный год на «4» и «5»  в старшем и основном звене 

составляет 20%. В сравнении с предыдущим годом снижение показателя на 5,2%. Самое большое 

количество ударников в   8   классе – 8 человек,  нулевой процент качества в  11 классе. самый 

высокий показатель  качества по школе  выявлен по   музыке (97%),   ИЗО (87%),   физкультуре 

(88%), технологии (74%). Более 50% качества также отмечено по биологии,     информатике,   

ОБЖ, обществознанию, истории.  От 40 до 50% -  по химии, географии, литературе, математике.   

Низкий показатель качества наблюдается в основной и старшей школе по следующим предметам:  

 по русскому языку в 6,7,11 классах, литературе – в 9,11 классах, математике – 10-11 кл., химии – 9 

класс, иностранный язык – 11 класс. Причины видятся в недостаточной работе учителей-

предметников  и классных руководителей с обучающимися и их  родителями. 

 

             На конец 2014/2015 учебного года в 9 классе обучалось 14 учеников. К итоговой 

аттестации было допущено  14 выпускников.  

К ГИА 2015 года, согласно Порядка проведения ГИА по программам основного общего 

образования,   были допущены выпускники 9-х классов, имеющие годовые отметки по всем 

общеобразовательным предметам учебного плана за 9 класс не ниже удовлетворительных.  Чтобы 

получить аттестат об основном общем образовании выпускникам 9-х классов необходимо, как и 

выпускникам 11-х классов, сдать два экзамена –   русский язык и математика. Остальные экзамены 

по выбору определяются учениками самостоятельно. Сделать это было необходимо до 1февраля 

2015 года. Информирование родителей  девятиклассников  и самих учащихся проводилось через 

родительские и ученические собрания, на которых они знакомились с перечнем нормативно-

правовой документации, методическими рекомендациями по организации деятельности 

выпускников во время подготовки и прохождения ГИА. Данная информация зафиксирована в 

протоколах родительских и ученических собраний, которые содержат дату проведения, тему 

собрания, темы и список выступающих, список присутствующих, их росписи в получении 

соответствующего инструктажа.  В МБОУ «СОШ № 13» из числа допущенных  девятиклассников  

к итоговой аттестации  ОГЭ по математике  в основные сроки успешно сдали 12 выпускников, по 

русскому языку – 12 выпускников. Повторную государственную аттестацию по  1 предмету 

проходили 2 выпускника (Шмотин В. – русский язык, Волосков В. – математика). Оба выпускника 

справились с повторным экзаменом. Таким образом, аттестаты об основном общем образовании 

получили 13 выпускников из 14. Курбанов Р. получил неудовлетворительные отметки по 

математике и русскому языку. В соответствии с Порядком проведения ГИА по образовательным 

программам ООО № 1394 от 25.12.2013 г. (с дополнениями от 16.01.2015 г. Приказ № 10 МОиН 

РФ.П.61) имеет право пройти ГИА по математике и русскому языку не ранее 1 сентября 2015 г. 

Итоги ГИА-2015 в МБОУ «СОШ № 13» 

На конец 2014-2015 учебного года в 11 классе обучалось 9 учеников.  Окончивших учебный год на 

«отлично» нет, на «4» и «5» нет.   Были допущены к государственной итоговой аттестации 9 

человек.  Из них 9 человек сдавали единый государственный экзамен. 

Помимо обязательных предметов «Русский язык» и «Математика» (базовая), выпускниками 11 

класса в 2014-2015уч.г. было выбрано 6 предметов:  математика (профильная) – 5 чел., физика (2 

чел., химия – 1 чел.,   обществознание – 3 чел.  Не выбраны: литература, английский и немецкий 

языки, информатика и ИКТ,  география, история. Из   них предмет «География» на ГИА выбран 

был 1 раз в 2004 г.,    английский и немецкий языки  не  были востребованы   выпускниками нашей 

школы в течение всех 14 лет существования ЕГЭ. 

Средний балл по ОО самый высокий по предмету «Русский язык» - 58,3 б., на 2 месте – по 

предмету «Физика» - 56 б., на 3 месте – обществознанию – 54,7 б., далее – химия – 53 балла, самый 

низкий – по предмету «Математика (профильная)» - 27,5 б. В целом же общий балл по ОО -  50,44. 



Средний тестовый балл в сравнении с прошлым годом в нашей школе повысился на 6,25 балла. 

Теперь о новшестве 2015 года, Независимая экспертиза индивидуальных достижений 

обучающихся в 2015 году проходила в 4 классе. Региональный мониторинг индивидуальных 

достижений обучающихся   4-х классов при освоении образовательных программ начального 

общего образования (далее – РМ ИДО) проводится в общеобразовательных организациях 

Челябинской области по месту обучения участников РМ ИДО. Процедура проведения РМИДО 

приближена к процедуре независимой экспертизы знаний обучающихся при проведении итоговой 

аттестации выпускников 9 и 11 классов. В январе 2015 года все ученики 4 класса МБОУ СОШ № 

13  прошли регистрацию на сайте РЦОКИО. В пробном тестировании 21 января 2015 г. приняли 

участие 12 учеников 4 класса.  

16, 23, 30 апреля 2015 г. прошел РМИДО по математике, русскому языку и в форме комплексной 

контрольной работы. При выставлении отметок  по русскому языку и математике учитывалось 

выполнение учеником заданий как базового, так и повышенного уровней и определяется на основе 

максимального балла за всю работу в соответствии со шкалой перевода баллов, полученных 

учащимися за работу по математике и русскому языку, в отметки. Считается, что обучающийся 

справился с комплексной работой, если он набрал 50% от максимального балла, но при этом 

результат выполненной учащимся комплексной работы в отметку не переводится. По результатам 

выполнения всех работ абсолютная успеваемость обучающихся 4 класса составляет 88,9%.  Не 

достигли базового уровня: 1 ученик (математика, комплексная работа), 1 ученик  (математика), 

русский язык – 1 ученик. 

    С целью создания условий, необходимых для развития потенциальных возможностей способных 

детей в интеллектуальной, творческой, общественной и спортивной деятельности и их 

самореализации, организации разнообразной внеурочной деятельностив течение года была 

организована работа с учащимися, имеющими повышенную мотивацию к учебно-познавательной 

деятельности.Для реализации этой  цели в школе работали  кружки внеурочной деятельности 

«Интеллектика», «Я-исследователь», «Служу Отечеству пером»,   «Шахматный всеобуч» - в 1-4 

классах.    

Учащиеся нашей школы приняли активное участие во Всероссийской олимпиаде 

школьников по 16 предметам из 21 (кроме астрономии, французского языка, экологии и экономики 

(школьный этап) и  по 14  предметам (муниципальный этап).Количество участников школьного 

этапа областной олимпиады школьников – 12, что составляет 11,5 % от общего количества 

обучающихся 5-11 классов, муниципального этапа -   6 обучающихся. Участие в 14 

муниципальных олимпиадах стало возможным благодаря тому, что олимпиады по географии, 

математике,  биологии, литературе,  МХК,   русскому языку, обществознанию проводились на базе 

школы в дистанционной форме.  

По итогам Муниципального  этапа  областной и всероссийской олимпиад школьников  на счету 

нашей школы 9 призовых мест – это максимальное количество результативных участий 

обучающихся МБОУ «СОШ № 13» за последние годы. В 2013-2014 уч.г. призовых мест было 7 (1 

победитель и 6 призеров). Самым результативным участником по итогам МЭ ВОШ стала ученица 

9 класса Газзаева Диана. По результатам регионального этапа ВОШ по МХК Газзаева Д. также 

стала призером (впервые за историю школы).  

В региональном этапе ВОШ в 2014-2015 уч.г. школа приняла участие в 3 олимпиадах: МХК 

(Газзаева Д.), обществознание (Шарипова Э.), физика (Трясин М.).  Учителя, подготовившие 

участников регионального этапа: Шакурова Л.А. и Ягафарова В.Н. 

 

Недостатки в организации  и подготовке учащихся к городскому этапу  всероссийской 

олимпиады школьников 

1. Школа не приняла участие в олимпиадах по  химии,    английскому языку, информатике и ИКТ. 

2. Количество участников МЭ ВОШ в сравнении с 2013-2014 уч.г. снизилось. 

3. Не приняли участия ни в одной олимпиаде муниципального этапа обучающиеся 11 класса. 

 



     На основании «Положения о проведении олимпиады по   математике, русскому языку, 

окружающему миру, изобразительному искусству среди учащихся начальных классов 

общеобразовательных школ ЗГО в 2013-2014 учебном году» от 26.01.2014 г., школа обеспечила 

участие учеников начальных классов в 1 и 2 турах олимпиады . 

. Призером олимпиады по математике среди учеников 3 классов стал Волосков Виталий (учитель 

Данилова А.Н.). Призером олимпиады по русскому языку также стал ученик Даниловой А.Н. – 

Ермоленко А. (набрал 45 баллов из 50 возможных). В личном первенстве среди учеников   4 

классов призовых мест на счету нашей школы нет.  

 Развитие познавательной активности учащихся, положительной мотивации к обучению 

прослеживалось в 2014-2015уч.г. через увеличение числа участников конкурсного движения.  

Результаты   конкурсных мероприятий являются одним из показателей профессионализма педагога 

и конкурентоспособности ученика, ведь учащийся сам может оценить свой рейтинг в 

территориальном масштабе (школа, район, регион и т.д.). Результаты участия в конкурсах 

различных уровней размещены на сайте. Но хотелось бы назвать самые яркие победы 2014-2015 

учебного года: Акция «Летопись добрых дел»- абсолютные победители; патриотические конкурсы 

«Краповые береты», «Ветераны живут среди нас», конкурс ледовых городков- 2 место; Конкурс 

сайтов к 70-летию Победы. Номинация "Мы победили";«Лучшая страница сайта, посвящѐнная 70 - 

летию Победы в ВОВ»- 2 место; Этнокультурный фестиваль «В единой семье»  МАОУДОД «Дом 

детства и юношества» 

Воспитательная деятельность  школы в 2014-2015 учебном году была направлена на 

Создание условий для развития интеллектуальной творческой личности с нравственным 

поведением, конкурентоспособной, готовой к активной профессиональной и социальной 

деятельности в быстро меняющемся мире. 

Реализация задач воспитания осуществлялась через межведомственное взаимодействие,  

работу методического объединения классных руководителей, внеурочную деятельность, работу 

кружков и объединений, организацию общешкольных мероприятий, работу ученического 

самоуправления и соуправления,  работу общешкольного родительского комитета, организацию 

линеек и дежурства по школе,   проведение спортивных соревнований. 

Работа по   направлениям воспитательной деятельности велась для реализации 

поставленных  задач.  За последние годы определился круг мероприятий, которые стали «визитной 

карточкой» школы: «День знаний», День здоровья, День матери,  «Новогодний калейдоскоп», 

месячник военно-патриотической работы, Праздник победы, «За честь школы!», «Последний 

звонок». Приоритетными направлениями в нашей школе являются – гражданско-патриотическое и 

физкультурно-оздоровительное. Было проведено очень много  мероприятий патриотической 

направленности, в которых приняли участие  все ученики нашей школы: 

 насыщенным ежегодно проходит месячник гражданско-патриотической работы, 

включая военизированные эстафеты «Зарница» и «Зарничка» - новизной стала смена места 

проведения мероприятия – это школьная территория. организована встреча с ветеранами 

локальных войн при взаимодействии с ДДТ города Златоуста по совместно составленному 

плану; традиционным стало проведение митинга у памятника И.М.Малышеву, посвященному 

дню защитника Отечества; 

 кроме месячника мы приняли участие в городском конкурсе «Парни, вперед!» 

 организовано сотрудничество с городской организацией «Память сердца», 

запланированные мероприятия к Дню Победы и ко Дню Матери были проведены с их 

участием; 

 обеспечено участие в городских патриотических конкурсах «Краповые береты» 

,«Ветераны живут среди нас»  

 проведение социальных акций ко Дню пожилого человека, 9 Мая  

 продолжили поисково-исследовательскую краеведческую работу совместно с 

учащимися, результаты работы освещались классными коллективами на общешкольной 

конференции, организатором является Валеева Н.С. 



 проводились встречи с интересными людьми, почетными гражданами города 

Златоуста, так в начале учебного года состоялась встреча с выпускником нашей начальной 

школы Гриером Олегом Максимовичем; 

 Проведены единые классные часы по вхождению Крыма и Севастополя в состав 

России, а так же единые уроки мира (20.11.2014 г.) 

 Силами учеников школы организован и проведен концерт в день проведения 

выборов 

 был выполнен большой план работы к 70-летию Победы в Великой Отечественной 

войне. Мы приняли участие в мероприятиях и конкурсах: 

-конкурс рисунков «Ради жизни на Земле» 

                    -участие в Митинге памяти воинов, погибших во время войны 1941-1945 г. 

-  приняли участие в концерте «Юбилейный май!», посвященный 70-летию Победы в 

ВОВ 

- учителями русского языка и литературы проведен конкурс художественного чтения о 

войне (проза, стихи) 

                   - в 1-11 классах проведены единые классные часы, посвященные 70-летию Победы в 

Великой Отечественной войне  «Этих дней не смолкнет слава…» 

-Организовано посещение школьного музея Боевой Славы по теме «Мои земляки в 

годы Великой Отечественной войны», «Страницы Боевой Славы» (в т.ч. для будущих 

первоклассников, для жителей поселка и для учеников и учителей школы) 

- Участие в Агитпробеге, посвященному70-летию Победы в ВОВ, организованным 

Домом творчества г.Златоуста 

- ежегодный смотр строя и песни, посвященный 70 годовщины Победы в Великой 

Отечественной войне с участием городской организации «Память сердца» 

                    - Проведение открытых классных часов в рамках педсовета по гражданско-

патриотическому воспитанию в школе: «Урок памяти», «Герои Чечни и Афгана» 

                   - Участие в фестивале «Весна Победы» в ДК пос. Центральный 

                   - Конференция по итогам поисковой работы в рамках реализации проекта «Наследие» 

                  - Изготовление поздравительных открыток и сувениров для ветеранов и тружеников 

тыла 

                 - Организована помощь ветеранам в рамках акций «Ветеран» и «Забота» обучающимися 

и педагогами школы. 

Оздоровительное  направление во внеучебной работе реализовалось  через внеурочную 

деятельность в 1-4классах, занимающихся по ФГОС - «ЛФК», работу секции «Волейбол», секция 

боевых искусств. Для проведения секций привлечены учитель физкультуры Евсейчиков Р.А. и 

тренер спортивной школы №4 В соответствии с календарными мероприятиями, посвященными 

Всемирному Дню Здоровья, Всемирному дню отказа от курения, Всемирному Дню борьбы с 

туберкулезом, недели профилактики наркомании, токсикомании, ПАВ, проводились единые 

классные часы, в которых были задействованы классные руководители, учителя биологии, учитель  

физкультуры и учитель ОБЖ.  Сотрудничали в этом направлении с участковой больницей и 

сельским клубом. 

По плану работы школы прошли такие мероприятия, как  

 День здоровья «Робинзонада» 

 Волейбольный турнир,  

 Теннисный турнир,  

 спортивные соревнования в рамках месячника гражданско-патриотического 

воспитания, (Зарница, Зарничка) 

 организацию спортивных состязаний на общепоселковом празднике Масленица,  

 участие в городском мероприятии «Лыжня России» 



 День здоровья 7 апреля (ученики 8 класса, провели для учеников 8,7 классов 

флешмоб. Для учеников 1 и 3 класса организована встреча с медицинским 

работником О.В.Евсейчиковой, классные руководители 2 и 4 классов провели 

беседы о здоровье в своих классных коллективах, а для учеников 5-6, 9-11 классов 

проведены Веселые старты) 

 В этом учебном году проведены игры с пожарниками для учеников 1-5 классов 

 Спортивные мероприятия к 70-летию Победы – кросс и футбол 

В течение учебного года на базе школы были организованы кружки и секции: волейбол, 

ТОН, экологический отряд, ЮИД, секция боевых искусств действует с мая 2015 года, а так же 

предлагают свои услуги и учреждения дополнительного образования (ДК п.Центральный, ДШИ 

№3). Но процент занятости детей во внеурочное время очень низок, особенно в средней и старшей 

школе. 

На базе школы в кружках и секциях были задействованы 36% (57 чел), что снижено на 9% 

(на 16 человек) по сравнению с прошлым учебным годом;в ДШИ №3 – количество учеников 

увеличилось на 2 (стало 60 чел., что составляет 37,7%), а в прошлом учебном году - 34% (58 чел),  

таким образом, всего задействовано150 чел, но надо учитывать, что в некоторых кружках 

дети повторяются. 

Взаимодействие с родителями осуществлялось через работу классных родительских 

комитетов, собраний, заседаний общешкольных родительских комитетов, общешкольные 

родительские собрания и индивидуальную работу. Были составлены и обновлены социальные 

паспорта классов, уточнены списки многодетных и малообеспеченных семей. 

В течение года проведено шесть общешкольных родительских собраний. Но остаѐтся 

проблемой- явка на родительские классные  и общешкольные собрания родителей пос. Централь 

ный и пос. Тундуш. Процент посещаемости собраний родителями  колеблется от 58 до 68%. 

Несколько слов о летней оздоровительной капании. На базе школы в июне работало 3 

объединения: детский оздоровительный лагерь дневного пребывания, в состав оздоровительного 

лагеря входил экологический отряд – руководители Черняева Л.Ф., и  трудовой отряд (15 человек), 

работой руководили Струков С.И.и Евсейчиков Р.А. 

Пришкольный детский оздоровительный лагерь  был открыт вовремя.  Всего в 

пришкольном лагере по списку было 56 человек. Хорошо была поставлена работа в клубе – в этом 

году, как и  в прошлом, они оказали большую помощь (ребята посещали такие кружки, как 

танцевальный, вязание – на базе лагеря, ДПИ, лего, театральный), открытие лагерной смены, 

экологический праздник, Олимпийские игры, праздник по случаю закрытия смены прошли на 

высоком организационном уровне;  

Проблемы, с которыми столкнулись при подготовке и проведению летней 

оздоровительной кампании: 

1.Набор детей согласно квоте (по приказу МКУ УО – 30 «18-дневников» и 20 «12-

дневников»). Приходилось ходить по домам, кампания была под угрозой срыва. На плечи 

директора школы и заместителя по воспитательной работе легла почти невыполнимая задача по 

набору детей. А причина вся в том, что городом установлена высокая плата за лагерь. Обычно 

наполнить лагерь удавалось в большинстве из детей начальной школы, в этом году большинство 

составляли дети 5-7 классов. 

Профильный отряд в 2015 году работал 12 смен, учитель биологии Черняева Л.Ф. 

руководитель отряда работала по схеме двух последних лет – забирали на 2 часа в день.  

Положительные моменты работы экологического отряда – выезды детей с руководителем 

на открытие и закрытие профильной смены, дети в большим удовольствием принимали участие в 

экологических играх, КВН, викторинах, составляли разгадывали экологические кроссворды; 

отрабатывали практические умения – игра «Отходы в доходы» изготовление изделий из бросового 

материала; проведен практикум с представителями лесничества «Работа с инструментами и 

приборами, документами, используемыми в Кувашинском лесничестве». 

 



Заканчивая своѐ выступление, мне бы хотелось заострить ваше внимание на основных 

направлениях работы школы  и генеральной цели школы в 2015-2016 учебном году: 

 Основной  генеральной целью школы остаѐтся цель программы развития школы - создание 

оптимальных  социально-педагогических условий для формирования и самореализации духовно-

богатой, толерантной, физически здоровой,  граждански сознательной, социально-активной 

личности. 

 Основные направления работы: 

1.Реализация ФГОС в 5 классе. Разработка ООП НОО в новом варианте и ООП ООО. 

2.Повышение качества  образования по школе. Повышение качества естественно-математического 

и технологического образования. 

3.Развитие системы поддержки  талантливых детей. 

4.Повышение профессиональной компетентности педагогов. 

5.Укрепление материально-технической базы школы. 

6.Сохранение и укрепление здоровья школьников. 

7.Совершенствование работы школы по гражданско-патриотическому воспитанию и 

профориентации школы. 

8.Совершенствование системы самоуправления в школе. 

 

Уважаемые участники родители!  Наша  школа начинает свой 40-й  учебный год. Уверена, 

что предстоящий учебный год принесёт большое количество новых идей и положительных 

эмоций. Выражаю искреннюю признательность всем вам за ваш профессионализм, 

самоотверженный труд. От всей души желаю Вам дружной, творческой работы, крепкого здоровья, 

счастья и успехов! 

 


